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Résumé

L’objectif principale du présent travail est d’étudier les performances de traction du tracteur
Massey Ferguson 440 — Xtra produit en Algérie. L’étude a montré que le tracteur a quatre roues
motrices dispose d’un poids spécifique dynamique (rapport poids/puissance dynamique)
relativement faible par rapport a la valeur optimale requise (100 kg/kW pour 4RM), en
conséquence, il ne pourra pas assurer ces fonctions avec souplesse et d’une maniere optimale
dans des conditions de sol dur et difficile a travailler. Les parametres de traction définis par le
glissement, le coefficient de traction, la vitesse réelle et 1’efficience en traction prennent des
valeurs optimales que lorsque le tracteur dispose d’un poids spécifique optimal requis. Les
valeurs obtenues ont démontré que le tracteur accuse un déficit de poids a vide. De plus,
I’agencement de la boite de vitesses renferme des imperfections de point de vue de I’étagement
de classement de vitesses affectant négativement sur la performance de tracteur. Des
propositions pour remédier a ces carences ont étaient formulées.

Mots clés : tracteur agricole, les performances de traction, poids spécifique dynamique,
parametres de traction, rapport poids / puissance.
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Abstract

The main objective of this work is to study the traction performance of the Massey Ferguson
440 - Xtra tractor produced in Algeria. The study has shown that the four-Wheel drive tractor
has relatively a low dynamic specific weight compared to the optimum required value (100 kg
/ kW for 4WD). Therefore, it will not be able to perform these functions flexibly and optimally
in hard soil condition. The traction parameters defined by the slip, the traction coefficient, the
actual speed and the traction efficiency are only optimal when the tractor has the specific weight
required. The values obtained showed that the tractor showed a deficit in empty weight. In
addition, the gearbox arrangement contains imperfections in the gear classification stage, which
adversely affect tractor performance. Proposals to remedy these shortcomings were made.

Key words: agricultural tractor, traction performance, dynamic specific weight, traction
parameters, weight / power ratio.



